

Congresista Benítez denuncia peligrosa intención
APRA INTENTA CAPTURAR PRESIDENCIA DE LA CORTE SUPREMA

El legislador Heriberto Benítez Rivas (FIM) reitero su denuncia respecto a la intención del APRA por capturar la presidencia de la Corte Suprema (2005-2006) ya que se perdería la autonomía e independencia necesaria para una recta y real administración de justicia. Con esto se afectaría el Sistema Democrático, el Estado Constitucional de Derecho e incluso sería peligroso para el desarrollo de las próximas elecciones generales en el 2006 cuando, como todos sabemos, Alan García esta desesperado por ponerse la banda presidencial.

“El APRA, por táctica electoral, esta trabajando las candidaturas de Walter Vásquez Vejarano y de Vicente Walde Jauregui (uno de los cuales podría ser elegido este jueves 02 de diciembre, según el artículo 74° de la Ley Orgánica del PJ). Ambos tienen como objetivo partidario favorecer a Alan García en las próximas elecciones generales del 2006, ya que el Poder Judicial es el encargado de designar a los futuros presidentes de los Jurados Electorales Especiales a nivel nacional (2005-2006), quienes resuelven todas las controversias electorales en primera instancia”, advirtió Benítez Rivas (FIM).

Para Benítez, “el golpe aprista sería complementado por el Consejo Nacional de la Magistratura (CNM) donde, ahora, el APRA tiene la posibilidad de elegir a un nuevo jefe de la ONPE, a su medida, ya que ellos controlan dicha institución. Por eso es que se oponen a que se aumente el número de integrantes del CNM y por eso, también, defienden a los consejeros con uñas y dientes”.

La población debe saber que el APRA pretende capturar el Poder Judicial y la jefatura de la ONPE para manejar la administración de justicia, evitando cualquier proceso penal contra Alan García y tener asegurado el 50% del proceso electoral del 2006, señaló Benítez.

Lima, 30 de noviembre del 2004